

Achim Köhler neuer Geschäftsführer der Bürgschaftsbank Saarland GmbH

Zur Jahresmitte gab es einen Führungswechsel bei der Bürgschaftsbank Saarland. Georg Brenner, langjähriger Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer des Saarlandes und Geschäftsführer der Bürgschaftsbank trat zum 30.06.2015 in den Ruhestand.

Ihm folgt Achim Köhler (47 Jahre), der das Amt in Personalunion zu seiner Tätigkeit als Mitglied des Vorstandes der Saarländische Investitionskreditbank AG (SIKB) ausübt. Zusammen mit der Vorstandsvorsitzenden der SIKB, Doris Woll, führt er nun auch die Geschäfte dieser wichtigen Förderinstitution für die kleinen und mittleren Unternehmen im Saarland.

Die Förderbank SIKB übernimmt neben 5 weiteren Beteiligungsgesellschaften auch die Geschäftsbesorgung für die Bürgschaftsbank, so dass die Unternehmen im Saarland nur eine zentrale Anlaufstelle für alle Fragen rund um Förderkredite, Bürgschaften und Beteiligungen/Eigenkapital haben.



Die Bürgschaftsbank Saarland GmbH ist eine Selbsthilfeeinrichtung der saarländischen Wirtschaft. Gesellschafter sind Kammern, Verbände, Innungen und Unternehmen aus den Bereichen Handwerk, Handel, Industrie, Freie Berufe, Hotel und Gaststätten sowie aus der Kredit- und Versicherungswirtschaft.

Die Bürgschaftsbank fördert kleine und mittelständische Unternehmen im Saarland durch Stellung von Ausfallbürgschaften und Garantien, damit die Finanzierung von betriebswirtschaftlich sinnvollen Vorhaben nicht an mangelnden Besicherungsmöglichkeiten scheitert. Dies gilt insbesondere für Existenzgründungen.

In 2014 wurden 25 Unternehmen mit Bürgschaften und Garantien von 5,4 Mio. € unterstützt. Insgesamt wird ein Bürgschafts-/Garantievolumen von 38,6 Mio. € betreut (alle Angaben Stand 31.12.2014).

Weitere Informationen finden Sie unter www.bbs-saar.de oder www.sikb.de.

Bürgschaftsbank Saarland GmbH

Franz-Josef Röder Straße 17
66119 Saarbrücken

Tel.: +49 681 3033 0

Fax: +49 681 3033 100

mail: info@bbs-saar.de

web: www.bbs-saar.de oder www.sikb.de